

Buscar resultados

La Republica

Mujeres trans no pueden competir en categoría femenina

SI PERMITEN A ATLETAS TRANS COMPETIR EN CATEGORÍA FEMENINA, ACABARÍAN CON EL DEPORTE DE LAS MUJERES: ESPECIALISTA MUJER Y DEPORTE

Deporte · Igualdad de genero

1 abr. 2022 Walter Herrera wherrera@larepublica.net

Anivel mundial crece la polémica sobre deportistas transexuales participando en competiciones ya sea con hombres o con mujeres.

A raíz del gran caso mediático de Lia Thomas, nadadora transexual y medalla de oro en la pasada final de natación en la rama femenina de la NCAA, se ha acrecentado la polémica.

Conversamos con Elida Alfaro,



Elida Alfaro es experta en temas de inclusión de la mujer en deporte en España. Cortesía-Shutterstock/La República

Elida Alfaro es experta en temas de inclusión de la mujer en deporte en España. Cortesía-Shutterstock/La República

quien desde 1998 dirige el Seminario Permanente Mujer y Deporte en la Facultad de Ciencias de la Actividad Física y del Deporte de la Universidad Politécnica de Madrid.

🗨 Escribe un comentario

🔊 Escuchar Ver página Compartir Guardar Más

